

Pressemitteilung

Mitarbeiter feiern ihr 25-jähriges und 40-jähriges Dienstjubiläum

Artikel von der Mainpost
Bad Neustadt, 08. Oktober 2019

Besondere Dienstjubiläen begingen kürzlich fünfzehn Mitarbeiter der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale. Für ihre engagierte Arbeit wurden sie von Vorstand und Personalrat gebührend geehrt.

Besonders im Rampenlicht standen beim Jubiläumsfest die Mitarbeiterinnen Ulrike Braungart, Michaela Frank, Daniela Heckenlauer und Ilse Moret. Sie stehen seit 40 Jahren im Dienst der Sparkasse.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde bedankten sich die Direktoren Georg Straub und Heiko Laidig bei den Jubilaren für ihre gewissenhafte Arbeit und ihre langjährige Verbundenheit zur Sparkasse. Diese große Zahl von Jahren erfüllten alle Jubilare mit steter Fachkompetenz, Kontinuität und Engagement zum Wohle der Sparkassenkunden.



Auf dem Bild v. l. n. r.: Corina Kellermann, Direktor Heiko Laidig, Daniela Heckenlauer, Markus Pleier, Michaela Frank, Martin Rost, Daniela Metz, Ulrike Braungart, Rainer Wolf, Kerstin Pickelmann, Bianca Simon, Stefan Koller, Frank Vetter, Personalratsvorsitzende Annette Illig und Direktor Georg Straub. Auf dem Bild fehlen die Jubilare Ilse Moret, Klaus Balling und Jens Will.

Bildquelle: Sparkasse, Sarah Bischof

Ihr Ansprechpartner:

Philipp Oeser
Abteilungsleiter Kommunikation
Meininger Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5310
philipp.oeser@sparkasse-badneustadt.de